## Realizan marcha contra medidas del gobierno de la **CDMX por Covid-19**

🍈 jornada.com.mx/notas/2020/12/20/capital/realizan-marcha-contra-medidas-del-gobierno-de-la-cdmx-por-covid-19

20 de diciembre de 2020

2020-12-20 16:25

Sandra Hernández García Tiempo de lectura: 1 min.



La CDMX está a punto de llegar a las 20 mil defunciones por el virus. Foto Pablo Ramos

Ciudad de México. A dos días de la declaratoria de semáforo rojo por Covid-19 en la Ciudad de México, el colectivo Unidos por la verdad México realizó una marcha contra las medidas implementadas por el gobierno para combatir la emergencia sanitaria.

Los manifestantes sin cubrebocas partieron de la Estela de la Luz al Ángel de la Independencia, donde gritaron frases como: "No nos están cuidando, nos están controlando".

Pese a que la CDMX está a punto de llegar a las 20 mil defunciones por el virus, los manifestantes cuestionaron la efectividad del cubrebocas, de las caretas, de la sana distancia, de las pruebas para detectar el coronavirus, e incluso la existencia del mismo coronavirus.

El colectivo de unas 80 personas avanzó por Paseo de la Reforma, y fue custodiado por policías de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).